

23.03.2017 – 15:30 Uhr

Jean-Marc Bovay à la tête de Migros Neuchâtel-Fribourg en remplacement de Marcelle Junod

Zürich (ots) -

Le 1er août 2017, Jean-Marc Bovay succèdera à Marcelle Junod en qualité de directeur de la coopérative Migros Neuchâtel-Fribourg. Il a été nommé à l'unanimité par l'Administration de Migros Neuchâtel-Fribourg dans sa séance du 22 mars 2017. Il remplacera Marcelle Junod, qui part à la retraite, après avoir dirigé avec succès cette coopérative pendant cinq ans.

Sous réserve de l'approbation de l'Administration de la Fédération des coopératives Migros, Jean-Marc Bovay, 50 ans, deviendra directeur de Migros Neuchâtel-Fribourg le 1er août 2017.

Jean-Marc Bovay a débuté sa carrière en 1983 à Migros Neuchâtel-Fribourg en qualité d'apprenti cuisinier. Il a ensuite occupé divers postes d'adjoint-gérant et de gérant dans différents restaurants de la coopérative jusqu'en 2000 où il a été nommé chef du service Gastronomie. En 2003, il a rejoint la direction en prenant les rênes du département Ventes. Depuis 2012, la responsabilité des départements Gastronomie, Expansion et Logistique lui a été confiée.

L'Administration de Migros Neuchâtel-Fribourg est particulièrement heureuse de pouvoir compter sur la personnalité dynamique de Jean-Marc Bovay, qui, de par ses qualités humaines et professionnelles, saura parfaitement conduire les destinées de la coopérative.

Photos à télécharger: <http://media.migros.ch/images/2017/JeanMarc-Bovay.jpg> <http://media.migros.ch/images/2017/JeanMarc-Bovay2.jpg>

Contact:

Amandine Cuany, tél. 058 574 82 09, amandine.cuany@gmnefr.migros.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100800553> abgerufen werden.